

EKSPOS

Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Kulon Tingkatkan Kesadaran Masyarakat Melalui Giat Door To Door

Sukabumi - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Apr 27, 2024 - 11:57



Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Kulon Tingkatkan Kesadaran Masyarakat Melalui Giat Door To Door

Caringin Kulon, 26 April 2024 - Dalam upaya meningkatkan kesadaran dan

keamanan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Caringin Kulon melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau anjangsana ke rumah-rumah warga di Kp. Caringin Lebak, Desa Caringin Kulon, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi pada hari Jumat, 26 April 2024 mulai pukul 16:00 WIB.

Selama kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas berkesempatan untuk berinteraksi langsung dengan warga dan memberikan sejumlah himbauan penting untuk meningkatkan kewaspadaan dan kepedulian terhadap lingkungan. Himbauan yang disampaikan meliputi:

1. **Kewaspadaan Terhadap TPPO:** Masyarakat diingatkan untuk berhati-hati terhadap tawaran kerja dengan iming-iming gaji besar yang dapat menjadi modus operandi perdagangan orang. Warga dihimbau untuk selalu memverifikasi setiap tawaran kerja dan melapor kepada pihak berwajib jika menemukan kejanggalan.
2. **Pengelolaan Sampah:** Warga juga dihimbau untuk tidak membuang sampah sembarangan, khususnya ke aliran sungai yang dapat menyebabkan pencemaran dan banjir. Kesadaran akan pengelolaan sampah yang baik diharapkan dapat menjaga kebersihan dan kesehatan lingkungan.
3. **Antisipasi Bencana Alam:** Mengingat curah hujan yang mulai meningkat, Bhabinkamtibmas menghimbau masyarakat untuk waspada terhadap potensi bencana alam seperti longsor, banjir, dan angin puting beliung. Masyarakat diminta untuk mempersiapkan diri dan mengikuti arahan dari pihak berwajib dalam menghadapi kondisi cuaca ekstrem.
4. **Larangan Penggunaan Knalpot Brong:** Terakhir, masyarakat diingatkan untuk tidak menggunakan knalpot brong pada kendaraan baik mobil maupun sepeda motor yang dapat menimbulkan kebisingan dan gangguan ketenangan.

Kegiatan DDS ini merupakan bagian dari upaya kepolisian setempat untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat dan mendengarkan langsung keluhan serta saran dari warga, sekaligus memberikan edukasi dan informasi yang relevan demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua. Kegiatan ini diharapkan akan meningkatkan kerjasama antara masyarakat dan kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Caringin Kulon.